

El Grupo Agroindustrial ha logrado certificar más de 11 mil créditos de carbono

## Riopaila Castilla incursiona en el mercado de bonos de carbono



Foto: Oficina de prensa

### EMPRESARIO

Jueves 13 de Marzo, 2025

El Grupo Agroindustrial Riopaila Castilla incursiona en el mercado de bonos de carbono, marcando un hito en la conservación del medioambiente.

Por medio del proyecto Orinoco2, la empresa logra la certificación de los primeros 11.524 bonos de carbono generados a partir de un modelo de colaboración con la Fundación Cataruben y Ecopetrol, promoviendo la participación activa en la implementación de medidas de conservación y mitigación del cambio climático.

Estos bonos son un instrumento financiero que cuantifica la reducción de la huella de carbono.

Cada bono equivale aproximadamente a una tonelada métrica de CO2 que se captura o se deja de emitir a la atmósfera, contribuyendo a la compensación en diversas actividades. De acuerdo con datos entregados por la Fundación Cataruben, las medidas de conservación implementadas en 1.083 hectáreas de bosque natural propiedad del Grupo Agroindustrial, entre los años 2018 y 2022, han aumentado la captura de carbono en más de un 300%, lo que deja ver una mejora continua en los procesos de conservación y su compromiso con la disminución de los gases de efecto invernadero.

El área vinculada a este proyecto corresponde al 17% del total de área de conservación propia del Grupo Agroindustrial en el Vichada, que supera las 6.400 hectáreas.

“Esta primera emisión de bonos forma parte del compromiso para alcanzar nuestra meta de carbono neutro en 2030, efecto de la implementación de prácticas ambientales, sociales y de gobernanza, ASG, en toda nuestra operación para la producción de alimentos, energía verde y biocombustibles. La emisión de bonos (...) nos permite capitalizar esfuerzos de conservación y reinvertir en proyectos que benefician al medio ambiente y a las comunidades en el Vichada, en esta oportunidad”, afirmó Guillermo Carvajal, gerente de Asuntos Corporativos de Riopaila Castilla.

Los fondos recaudados con la comercialización de los bonos de carbono se destinarán a inversiones ambientales y sociales en el Vichada, incluyendo el mantenimiento y la ampliación de las áreas de conservación, la implementación de prácticas de ganadería sostenible, la agricultura regenerativa y el apoyo a proyectos comunitarios y de pequeñas empresas.

Estas acciones refuerzan el compromiso con la sostenibilidad y la transición hacia una economía baja en carbono.

“Este es un paso importante en nuestra estrategia de negocio y demuestra el compromiso con la protección del medioambiente y el desarrollo de las comunidades donde operamos”, finalizó Carvajal.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

que tiene para la noticia Colombia que cambiar la cara troya

Haz clic aquí y suscríbete ¡sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La veracidad no tiene precio

### DESTACADO

#### LO MÁS VISTO



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Más de 180.000 conductores podrían perder su licencia en marzo, ¿es usted uno de ellos?



Nueva modalidad de robo en cajeros automáticos: instalan cámaras ocultas en tornillos



Nueva modalidad de robo de vehículos en Cali: usan llave universal, así lo puede evitar



¿Usa Bancolombia A la Mano? Prepárese, porque desaparecerá pronto

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia



0 comentarios

Ordenar por Más recientes



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Más de 90 gobernantes se reunirán

## Cali sede de la segunda Cumbre de alcaldes del suroccidente y Pacífico colombiano



Foto: Oficina de prensa

### EMPRESARIO

Jueves 13 de Marzo, 2025

Más de 90 alcaldes y gobernadores del suroccidente y Pacífico colombiano se reunirán este 13 de marzo en Cali para participar en la Segunda Cumbre de Alcaldes del Sur Occidente y Pacífico Colombiano.

Este encuentro, organizado por la Corporación Nacional para el Desarrollo Colombiano (Corponadecol), se llevará a cabo en el Salón Colombia del Hotel Dann Carlton y busca consolidar estrategias de desarrollo para la región.

El evento contará con la presencia de destacados líderes, entre ellos Dilian Francisca Toro, Gobernadora del Valle del Cauca; Diego Hau, Secretario de Gobierno de Santiago de Cali; y Gilberto Toro, Director Ejecutivo de la Federación Nacional de Municipios (FNM).

La agenda de la cumbre estará enfocada en revisar los compromisos adquiridos en la edición anterior y en establecer nuevas acciones que fortalezcan el desarrollo integral de la región.

Entre los principales objetivos se destacan la exploración de fuentes de financiamiento nacionales e internacionales, el fortalecimiento de la capacidad de los alcaldes para formular proyectos viables, la promoción del trabajo articulado entre los gobiernos locales, el sector empresarial y organismos internacionales, y la presentación de experiencias exitosas en la gestión pública.

En el marco del evento, por primera vez se entregarán los Premios Cumbre de Alcaldes del Sur Occidente y Pacífico Colombiano, un reconocimiento a las mejores iniciativas en distintas categorías, entre ellas:

- Mejor Plan de Desarrollo 2024.
- Innovación Pública.
- Enfoque de Género.
- Enfoque de Derechos Humanos y Ambientales.
- Sostenibilidad Ambiental y Cambio Climático.
- Mejor Ejecutor de Regalías.
- Mejor Ejecutor de Obras.
- Impulso Económico y Desarrollo Sostenible.